

伊勢市立東大淀小  
学校だより

# くすのき



H29 NO.20

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

平成29年12月21日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

## 届けます！子どもたちの元気 FC伊勢志摩サッカー教室

JFL昇格を目指す社会人サッカーチームFC伊勢志摩から5名の選手を迎えて第1回サッカー教室を行いました。この活動は体育学習の一環。専門的な指導を受けることによって、



サッカー運動の特性に親しみながら技能を向上させることがねらいです。じゃんけんやおにごっこを取り入れた楽しい練習に、子どもたちは大満足でした。



↑ みんなで手をつないで、コミュニケーションスキル。コーチが「右」と言ったら、「右」と大きな声で言いながら左に跳びます。声を出し体と頭を使う運動です。  
→ ペアでじゃんけんをして、あいこになったら、真ん中のボールを取り合います。



「プロのサッカー選手に教えてもらってうれしい。また来てほしい。」と次回を心待ちにしていました。

## インフルエンザに負けないで！ 保健委員会がインフルエンザ・クイズ

インフルエンザについて理解することで感染や流行を防ごうと、保健委員会が調べたことを集会で発表しました。

子どもたちは「インフルエンザの弱点は高い温度と高い湿度である。」「布マスクの編み目はウイルスの100～1000倍だが、不織布でできたマスクの編み目はウイルスより小さい。」「空気中に出たウイルスは乾燥に強く、1日～2日生きている。」などについて、○×クイズに答えながら、楽しく学びました。



## 「ふるさと三重かるた」で、三重県のことをよく知ろう！



三重県教育委員会作成の「ふるさと三重かるた」は、かるたで遊びながら楽しく三重県のことを学べる教材です。4年生は絵札を裏返し、「尾鷲ヒノキ」「神島」「伊勢茶」などの言葉を手がかりに取り札を見つけては取っていきました。合間に先生から出される質問にも、元気よく答えていました。

## たてわり班の絆深まる！

12月11日に行われた、たてわり班対抗のなわとび大会。11月12月の生活目標「外で元気よくあそぼう」を達成するために児童会が企画し、体育委員会が中心になって進めてきたものです。各班とも5・6年がリーダーとなり、昼休みを利用して練習を続けてきました。

当日は3分×2回、おこなわを八の字に跳んだりくぐりぬけたりの回数を決めて競いました。



← 6年生が1年生の手を引いて、なわをくぐりぬける姿や、背中を軽く押しながらか、なわに入るタイミングを教える場面も見られました。「ハイ！ハイハイ！ハイ！…」とみんなが声をかけ合ってがんばりました。子どもたちの心が一つになった瞬間でした。



↑ 体育委員会手作りの賞状で表彰を受ける優勝の橙チーム。

## ～行事予定～

- 12月22日(金) 冬休み前集会 11:15下校
- 23日(土) 天皇誕生日  
冬休みに入る ～1月8日
- 26日(火) 冬休み新聞教室(申込者)
- 1月 9日(火) PTA登校指導  
冬休み明け集会 11:15下校
- 10日(水) 書き初め大会  
給食開始
- 17日(水) 市内教職員研修 14:10下校
- 20日(土) 土曜授業  
スポーツ・フェスタ

## 閉校日のお知らせ

冬休み中も平日は職員が勤務しています。ご用や連絡などがある場合は、電話や来校にて、お知らせください。

TEL 0596-37-2143

ただし、次の日・期間は、閉校日・休日となりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- 12月28日(木) 閉校日**
- 12月29日(金)～1月3日(水)**  
年末年始の休日
- 1月 4日(木) 閉校日**